

## 尼崎市立小園小学校 平成27年6月1日 No.4

## - 子どもたちの安全を祈る -

校長 平家祐孝

5月11日、今年度初めての外での朝会がありました。自動車用のレーシングストで、一次を着て朝礼台に立った私を、子どもたちは不思議な面持ちで注目して、のまた、無類の車好きの私は、17日に参加することもあり、サーキットでは、通常では考えられないほどのよことともいるにますが、みんな同じ方向に走っていて、突然車が飛び出して、「ではますがありますよ」、「この先は滑りやすいですよ」、「後ろれてい車が近になているがありますよ」、「この先は滑りやすいですよ」と、様のならでが、近にはでいますよ」と、様のなりではないではないでも、みんなが生活しいではでいますよ」と、様のなりではでいますよ」と、が生活しいではでいますようが教えでもなってくれます。でも、なが生活ない。周りか安全がありたろう。突然、自動車や自転車が飛び出てのおりの状況が危険かないはすでを誰かが教えてくれることを守らなとが周りのように遭わればなすると同時に、自分自身も事故を起こさない。を対していい。を持に、尼崎市は自転車事故が非常に多い。校内でも、ぶつかってけがをするような交通事故がないように気をつけてほしい…。

ちょうどその日から「春の交通安全運動」が始まりましたが、これまで大きな 交通事故の報告はなく、ほっとしています。

交通事故にとどまらず、誘拐等の事件やいつ起こるかわからない自然災害等々を想定して、大人は子どもの安全・安心を支えていこうとしてはいますが、すべての時間子どもと一緒にいることができるわけではなく、もしもの時には、子どもが自身の判断で危険を回避する必要があります。

最近では、情報社会におけるトラブルに子どもが巻き込まれている事案もあり、 家庭でのルールづくりは当然のことながら、最終的には、やはり自身が危険を察 知し、安全か否かを判断できる子どもを育てていかなければなりません。

子ども自身の「自律心」や「自己指導能力」の育成は、幅広い発達段階を抱える小学校では非常にむずかしい課題ではありますが、子どもの安全を願い、子どもの「自立」に向けた指導について、ご家庭とも連携しながら取り組んでいく必要があると強く感じています。

余談ですが、参加したサーキット走行会では、つまらないトラブルでリタイヤ したため、数分間黄色の旗が振られ、後続車に注意喚起がなされました。

## 6月の行事予定

1日 (月) クラブ 2日 (火) 歯科検診 たんぽぽ・4-1 歯科検診 2-1・4-2 3日 (水) 4日 (木) 歯科検診 2-2-2-4 ST 5日 (金) 学校保健委員会(5校時)・引き渡し訓練(6校時) (月) 8日 朝会 委員会 プール清掃 歯科検診 2-3・4-3 9日 (火) 6年半休 10日 (水) 6年 修学旅行 給食参観・試食会 ST 11⊟ (木) 6年 修学旅行 មិន នទ្ធម 12日 (金) 6年半休 8 8 8 6 8 8 8 6 心肺蘇生法講習会 18日 (木) 22日 (月) 委員会 水泳指導開始 4年社会見学(浄水場) 25日 (木) ST (金) 学校公開 小園まつり 26日 定時退勤日 27日  $(\pm)$ 学校公開 代休日 1日(月)8日(月) 29日 (月) 15日(月)22日(月) 7月の行事予定 1日 クリーン作戦 7日 参観 · 懇談 15日 給食終了 17日 終業式



## 4年生が初めてのクラブ活動をしました

☆一番最初のクラブは、とてもウキウキしたり、夢中になったりしました。それは、いつもはできないことがクラブでは教えてもらえたり作ったりできるからです。名刺を作りました。コンピューターをあまり使ったことがなかったのでちょっとなやみました。でも、先生や友達が教えてくれたので、心が晴れました。5年生や6年生は熱心にがんばっていました。次に何をするのか楽しみで胸がいっぱいです。(コンピュータクラブ)

☆はじめてのクラブをやる前は、きんちょうがあふれていましたが、試合をしてみると、わりと落ち着いて試合ができました。でも、少しはきんちょうしていたので、本当の自分の力は出せませんでしたが、気持ちはとても楽しかったです。次に何をするか楽しみです。(フットサルクラブ)

☆わたしは、料理クラブで書記になりました。書記になったからには、字をきれいに書くことと記ろくをしっかりととります。料理は得意で大好きです。 クラブは1ヶ月に1回だけど、その分楽しくしんけんにしたいです。まだ上手にできないこともあるけれど、これから料理クラブで火の使い方やほうちょうの使い方を上手になりたいなと思います。(料理クラブ)